
Protokoll zur Fachschaftsratsitzung Dienstag  15.05.2007

Anwesend : Florian, Sylvia, Arash, Khadija (5 Minuten später), Tobias, Dennis, Frank

Protokollant : Arash

Top 0 – Regularia :
Protokoll vom 08.05.2007 wird abgesegnet.

Top 1 – Berichte :
1) Der Stammtisch findet diesen Mittwoch nicht wie geplant im Medienhafen, sondern in der 

Altstadt statt.
2) Arash und Florian berichten vom Treffen der Fachschaften am vorherigen Donnerstag (s.

betreffendes Protokoll). Diesbezüglich hat Andrea aus der Mathe angefragt, ob wir Gelder
aus der WE für die Ersti-Fahrt beantragen: Ja(1), Nein(5), Enthaltungen(0). Damit wurde
beschlossen, dass hierfür keine Gelder beantragt werden. Eine Diskussion um alternative
Finanzierungsmöglichkeiten wurde vertagt.
Des Weiteren wurde von Dennis angemerkt, dass die vereinbarten Uhrzeiten für die Wahlen
nicht hinreichend sind, am 12.06.2007 muss mindestens von 11:00-16:00 gewählt werden
können, Arash wird die anderen Fachschaften über diesen Umstand informieren.

Top 2 – Router :
Es wurde wieder die Frage in den Raum gestellt, ob ein WLan-Router in die Fachschaft gestellt 
werden  soll,  damit  Laptops  in  der  Fachschaft  einen  Internetzugang  haben:  Ja(0),  Nein(3), 
Enthaltungen(4). Damit wurde dieser Antrag abgelehnt.

Top 3 – Orientierungstutorien :
Es sollen dieses Jahr wieder Orientierungstutorien von der Fachschaft organisiert werden, wobei 
Arash  und gegebenenfalls  Sylvia  die  dafür  nötigen  Verträge  unterschreiben  werden.  Die  dafür 
erhaltenen Gelder gehen dabei in die Fachschaftskasse.

Top 4 – MLP :
MLP ist an die Fachschaft herangetreten und hat gefragt, ob sie Werbung für Einstellungstrainings 
et c. an unsererm schwarzen Brett aushängen darf. Der Fachschaftsrat Physik spricht sich mit 5 Ja-
Stimmen, 1 Nein-Stimme und 1-Enthaltung dafür aus, unter dem Vorbehalt, dass Anmeldelisten nur 
im Fachschaftsraum ausliegen, und somit sichergestellt ist, dass ein Fachschaftsrat vorher beraten 
kann.


